

# Mediterráneo

el Periódico de Castellón

# 26

lunes

INFORME DEL MINISTERIO DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL

TEMA DEL DÍA ▶ Páginas 2 y 3

## 27.000 hogares de Castellón tienen mala conexión a internet

La cifra de inmuebles, entre viviendas y negocios, que sufren cortes y baja velocidad se dispara a 33.704 y la provincia es la séptima con más zonas en costa e interior sin cobertura de banda ancha

OLYMPIC RINGS | JJOO TOKIO

AGENCIAS

DEPORTES ▶ Páginas 30 y 31

RFEF



### Sorribes da la sorpresa

La tenista de la Vall elimina a la número 1 en su debut

Sara Sorribes muestra su alegría tras derrotar a Barty.



Pau fue titular en la victoria por la mínima ante Australia.

La selección española vence in extremis a Australia con **Pau** (0-1)

EN LA COMUNITAT

### Las asistencias en Atención Primaria suben un 252% en un mes por el covid

La gran mayoría de los positivos acuden a centros de salud con síntomas leves

CASTELLÓN ▶ Página 8

ESPELEÓLOGOS HALLARON LOS FÓSILES EN UNA CUEVA

### Recuperan en Borriol un rinoceronte prehistórico

Expondrán los restos del animal, que vivió en el Pleistoceno, en un museo



COMARCAS ▶ Página 19

El alcalde, Hèctor Ramos, junto a la arqueóloga.

LLUVIAS Y GRANIZO



El temporal se ceba en Els Ports y agua la despedida del Aplec en Forcall

COMARCAS ▶ Página 20

DESCUBRIERON LOS FÓSILES HACE 2 AÑOS EN UNA CUEVA

# Borriol recupera a su rinoceronte de la era del Pleistoceno

Los espeleólogos que hallaron los restos donan los huesos para el Museu d'Història

El Ayuntamiento espera investigar con ayuda de Generalitat y Diputación Provincial

MÓNICA MIRA  
comarcas@epmediterraneo.com  
BORRIOL

Los huesos del rinoceronte prehistórico encontrados por un grupo de espeleólogos en una cueva de Borriol hace dos años han regresado ya al municipio, donde serán expuestos en su museo. El Ayuntamiento espera que este sea el paso previo en su intención de preservar el patrimonio histórico de la localidad, pues su objetivo es poder impulsar una investigación más concienzuda sobre el lugar donde aparecieron los restos, para lo que confían contar con la participación de las administraciones autonómica y provincial.

Así lo confirma el alcalde del municipio, Hèctor Ramos, quien especificó que aunque su voluntad es clara, «con nuestros medios

no podemos hacerlo». Por eso, considera necesaria la colaboración de la Generalitat y Diputación para determinar si «se puede sacar alguna cosa más», pues los espeleólogos confirman que había más restos en el mismo lugar.

**POCO ACCESIBLE** // El principal hándicap es la inaccesibilidad de la cueva, lo que hace necesario personal especializado en este tipo de incursiones e investigaciones en un lugar que, tras el importante hallazgo, está protegido.

Como confirmaron los expertos, es un descubrimiento inédito de gran valor informativo. De garantizarse una exploración, no solo podría profundizarse en cómo llegó hasta allí el animal, sino que tampoco pueden descartarse nuevos hallazgos que, como reconoció el alcalde, podrían convertirse



El alcalde, Hèctor Ramos, y la arqueóloga, junto a los huesos donados.

en un interesante recurso turístico para la localidad, que ya tiene previsto crear una vitrina específica en su Museu d'Història para poner al acceso de los visitantes los restos de su vecino más antiguo, en concreto uno que vivió en la zona hace sobre 1,3 millones de años, en la era del Pleistoceno.

El equipo de seis espeleólogos que dieron con los restos -de los clubs de Vila-real, la Vall d'Uixó y

Castelló- fue el encargado de donarlo al Ayuntamiento tras su restauración y estudio en el Institut Valencià de Conservació, Restauració i Investigació (IVCR+i), donde se precisó la relevancia de su hallazgo, identificando 14 fragmentos -como los de una tibia, varias costillas, mandíbula o vértebra, entre otros-, del rinoceronte conocido científicamente como *Stephanorhinus hundsheimensis*. ≡

RECLAMACIÓN LOCAL

## El PSPV de Benassal pide a Puig tutelar el geriátrico

R. D.  
BENASSAL

La portavoz del grupo municipal socialista en Benassal, Elia Garcia, trasladó personalmente al presidente de la Generalitat, Ximo Puig, y diferentes consellers las necesidades del municipio, aprovechando la celebración del seminario de verano del PSPV en esta localidad y en Albocàsser.

Entre esas necesidades, destaca la posibilidad de que el balneario permanezca abierto durante más tiempo para impulsar un turismo que, asevera Garcia, «está en decadencia por la falta de diálogo y acuerdos por parte del equipo de gobierno del PP y el sector público-privado de este área».

Asimismo, la portavoz socialista de Benassal reclamó a Puig y sus consellers que «se tutele el proyecto de la residencia de mayores, para que sea un proyecto realista, que la embotelladora de agua pueda optar a líneas de subvenciones para que pueda modernizarse, y agilizar las resoluciones de las subvenciones agrarias». ≡

**ESCANEA Y COMPRA TUS ENTRADAS**  
WWW.MARDESONS.COM

**PRESENTADO POR: TONY AGUILAR**

**Del 4 al 15 de agosto**

**RECINTO DE FESTIVALES DE BENICÀSSIM**

- ESTOPA • ANTONIO OROZCO
- ANA TORROJA • BERET
- TABURETE • DAVID OTERO
- DANI FERNÁNDEZ • OMAR MONTES
- ANA MENA • ÁLVARO DE LUNA
- MARLON • ALBA RECHE
- AGONEY • PICA-PICA

**Y MUCHOS MÁS...**

**DAVID OTERO**  
**DANI FERNÁNDEZ**  
miércoles 4 de agosto